

Abril 26, 2018

El gobernador Omar Gutiérrez destacó que la provincia se ubica entre los primeros puestos en la generación de trabajo.

El gobernador Omar Gutiérrez precisó que en el último año el empleo privado creció un 5,7 por ciento en la provincia de Neuquén, ubicándose así entre los primeros puestos en la generación de trabajo del país.

“Neuquén, después de Santiago de Estero, es la segunda provincia que más ha crecido”, afirmó. Explicó que se trata de datos comparativos entre febrero de este año y febrero de 2017, brindados por el ministerio de Trabajo de la Nación.

El gobernador compartió estos datos al participar hoy de la inauguración de las nuevas instalaciones de la Unión de Trabajadores del Turismo, Hoteleros y Gastronómicos (Utghra), acto que se desarrolló en la ciudad de Neuquén.

Indicó que el crecimiento registrado en el empleo privado es del 5,7 por ciento, “significando más y mejores puestos de trabajo”. Señaló a modo de ejemplo que en febrero se generaron 1.700 nuevos puestos de trabajo.

El gobernador precisó que actualmente unas 118.200 personas se desempeñan en la actividad privada. “Esto es fruto de la previsibilidad jurídica y económica que tiene su base en la estabilidad política”, expresó.

“Estoy satisfecho con estos números, pero esto nos tiene que incentivar, dar más ánimo, más fuerza y más ímpetu porque tenemos mucho por mejorar, profundizando la huella del acierto, cambiando donde hay un error y buscando el desarrollo colectivo, fortaleciendo los sectores pero siempre en la integración del desarrollo colectivo”, sostuvo.

Neuquén Informa